

1708, 11 juillet : Vente d'une habitation par Aubin Lambert-Champagne, à Joseph Cottin-Tugal.

Aubin Lambert-Champagne père, habitant, de Saint-Nicolas dans la seigneurie de Lauzon, vend à Joseph Cottin-Tugal fils, de la paroisse de Saint-Augustin dans la seigneurie de Maur, une habitation (terre) sise dans la seigneurie de Maur, contenant 4 arpents et 8 perches de front sur 20 arpents de profondeur.

Cette terre est bornée au devant par le fleuve Saint-Laurent, en profondeur par les terres non concédées; elle joint d'un côté, la

terre de la veuve et des héritiers d'Antoine Gaboury et, de l'autre côté, la terre de Joseph Cottin-Tugal, l'acquéreur.

Prix : 400 £, dont 100 £ déjà payées; 50 £ à la Toussaint prochaine (1^{er} novembre); les 250 £ qui restent, au mois d'août 1709.

Témoins : Jacques Catignon et Pierre Normandin, marchands à Québec.

(signé) : Catignon P Normandin

Notaire : Lacetière, Florent de (1702-1728).

Source : [Les Lambert-Champagne-Aubin, p. 69-70](#)